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Alcalde Santiago Riverón desmiente letras del parador fotográfico se hallan caído. 

 
 

El alcalde Santiago Riverón, desmintió una información puesta a circular en el día de hoy, sobre 
que algunas letras del parador fotográfico de la comunidad Sabana Santiago ( La Aviación) se 
hallan caído, el alcalde manifestó que esta dos letras que fueron retiradas se veía todas en 
minúsculas y cumpliendo las reglas gramaticales que dice que Se escriben con inicial mayúscula los 
nombres propios de personas y territorio, además de algunos desperfectos que presentaban las 
letras que fueron removidas. 
El alcalde agregó que una gran parte de esta obra es gracias al apoyo de algunos amigos 
empresarios a los que el le ha tocado la puerta, para dicha construcción, de igual modo dijo que el 
le ha pedido a su maestro constructor que sea un trabajo de calidad, porque esta comunidad 
merece tener un parador fotográfico embellecido y que perdure a través de los años. 



 
 

Estudiantes de Loyola Dajabón realizan exhibición en Feria Tecnológica. 

 
Con la  presentación de numerosas muestras llamativas, estudiantes del instituto Tecnológico San Ignacio 

de Loyola( ITESIL) realizaron la exhibición de la quinta feria tecnológica. 
En la exhibición de la feria participaron los estudiantes de las especialidades: Agronomia, Electricidad, 

Metal mecanica, Enfermería, Informática, Ebanistería, además exhibición de pintura y la feria de química. 
La feria estuvo cargada de muestras elaboradas por los mismos estudiantes, ilustrando cada especialidad. 
Durante el desarrollo de la feria estuvo presente el Director del Distrito 13-04 Carlos Sandoval y algunos 

técnicos, además de representaciones de maestros y estudiantes de los demás distritos que conforman la 
regional 13 de Montecristi. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
Alcaldía municipal de Dajabón trabajando, resuelta la problemática. 

 
Gracias a los que se preocuparon por hacer la denuncia, ustedes son parte importante para resolver las 

problemáticas de nuestro municipio. 
¡Unidos podemos! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Alcalde municipal inaugura sistema de agua potable para dos comunidades 

 
El alcalde Santiago Riverón dejó inaugurado un moderno sistema de agua potable, donde tenían décadas 

padeciendo ante la falta del preciado líquido. 
Los comunitarios manifestaron la alegría que sienten y con expresiones como, " el agua es vida y que 4 no 

son suficientes"  fue recibido el alcalde, haciendo inca pies que es la primera vez que una gestión se 
empeña tanto en resolver las problemáticas de esas comunidades y aunque en un principio el sistema de 
acueducto era solo para la comunidad de Talanquera, debido a la capacidad y excesiva corriente de agua 

la misma llega sin problemas por tubería a la comunidad del Pabellón, por lo que ambas comunidades 
recibirán el tan preciado líquido. 

Riverón dió las gracias al consejo de regidores por apoyarlo en este tipo de causas a favor de estas 
comunidades, además manifestó que cada comunidad debe ser impactada con obras de desarrollo y para 

el beneficio de las misma, por lo que esta gestión está comprometida en identificar las problemáticas y 
resolverlas, de igual modo manifestó que en los próximos días iniciará un bebedero para los animales y 
que los productores de esa zona dejen de pasar penurias en tiempo de sequía como esta ocurriendo en 

estos momentos. 
Santiago Riverón estuvo acompañado del aspirante a senador Ing., Mario Torres, del aspirante a Diputado 

Tony Bengoa, Richard Gonell representa del sector externo, Francisco Rosa aspirante a regidor, entre 
otros. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Alcaldía Municipal inicia construcción de badén 

 
 
 

Por instrucciones del alcalde Santiago Riverón se inició la construcción de un badén en la calle Sánchez 
esquina Manuel Roca, con la finalidad de seguir contribuyendo al buen estado de las diferentes vías de 

acceso en todo el municipio. 
Según expresó el ingeniero Kelvin Tejada, encargado de la oficina de planeamiento urbano, luego de la 
terminación de este badén, se iniciará la construcción del badén de la Gastón Fernández Designe ( calle 

ancha) con la finalidad de resolver esta problemática, por lo que se le estará prohibiendo el paso de 
vehículos y el estacionamiento en esta calle, además de concientizar para que puedan tener un badén 

duradero. 
En los próximos días por parte de la alcaldía se estarán construyendo varios badén en todo el municipio. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
Estas fueron los empleados reconocidos por su labor y entrega al trabajo, por parte de la alcaldía de 

Dajabón, en la rendición de cuenta 

 
1.Ambioris Gómez        
2.Domingo Germán Marcelino García (Robinson) 
EMPLEADOS DE PLANTA ($5,000.00 mil pesos) 
1.Adriana María Jiménez 
2.Edson Kelmin Pérez 
3.Yusberys Del Carmen García 
4.Altagracia González 
5.Delbi Ramón Helena 
6.Orquídea Colon Tapia    
POLICIAS MUNICIPALES ($3,000.00 y $5,000.00 mil pesos) 
1. Marcelo Fernández 
2.Estela Altagracia Fernández 
3.Delsa Carolina Riveron 
4.Federico Luciano  
CHOFERES   ($10,000.00 mil pesos) 
1.-Luis Marino Martínez De Los Santos 
2.-Pedro Antonio Marte (el grande) 
3.-Rafael Esteban Jiménez (el gallo) 
4.-Rafael Solis Jiménez (piguito) 
5.-Apolinar Humberto Colon (martes) 
6.-Claudio Antonio Colon (nao) 
AYUDANTES DE CAMION 
 ($5,000.00 mil pesos) 
1.Ronny Samuel Castillo Fernández (bucheta) 
2.Zorobabel Ortiz Contreras (Carlitos) 



 
 

3. Federico Hernández Gil (ico) 
4. Wilson Ferrer  
CARRETILLEROS   ($3,000.00 mil pesos)  
1. Dionicito Helena 
2. Fellito Valdez 
3. Santiago Jiménez 
4. Ramón Báez  
BARREDORAS ($5,000.00 y $3,000.00 mil pesos) 
1.Adalgisa Llano 
2.Ynés Placencio  
3.Agustina Yanet Brazobán 
4.Kercy Josefina Valenzuela Toribio 
 BOMBEROS ($3,000.00 y $5,000.00 mil pesos) 
1. Diomedes García $5,000.00 
2. Juan Ramón Mercado Peña 
3. Alexis Martin Estévez Saladin 
 MERCAFRODA ($3,000.00 mil pesos) 
1.Glenis González 
2. José Galva 
3. Richard Estévez  
4. Ana Mercedes Rodríguez 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Alcaldía Municipal realiza rendición de cuenta en su tercer años de gestión 

 
 
En un acto solemne y con la presencia del alcalde, Santiago Riverón Arias, la vicealcaldesa, Josefina 
Lambert, los concejales Ana Margarita López, Henry Montero y Gibelis Colón, fueron presentada al pueblo 
dajabonero los avances y obras ejecutadas desde la gestión en el año 2022-2023 de abril, con recursos de 
la alcaldía y otro gestionado a través de la Liga Municipal Dominicana y gobierno Central. 
Antes los presentes y a la disposición de todo el que desee adquirir el informe financiero, fue presentado 
el mismo destacando lo siguiente;  
Los ayuntamientos tienen 4 cuentas las cuales ejercen sus actividades amparada en la ley 176-07, estas 
son Inversión 30% ( obras aprobada a través del PPM), Servicios Municipales el 36%, personal de trabajo 
30% y Género, Deporte, Educación y Salud un 4%, la sumatoria de todas comprenden el 100% las misma 
debe ser distribuida en sus diferentes porcentajes para su ejecución, los recursos percibidos por 
transferencia del gobierno central, como de autogestión  por parte de la alcaldía. 
La composición de ingresos para del año Abril 2022 a Abril 2023 fue de la siguiente manera;  
Transferencia del gobierno central, 57,285,028.58 para el 64.12% 
Impuestos y Licencias 7,872,429.25 para el 8.81% 
Mercado Fronterizo y Mercado de las verduras 8,507,644.00 para el 9.52% 
Arbitrios 1,589,993.00 para el 1.78% 
Ingresos Extraordinario e instituciones Públicas 14,091,782.02 para el 15.77%, en total 89,346,876.85, 
para el 100% de ingresos obtenidos durante este período. 
En cuanto a la escogencia del nuevo bufete directivo, para presidir durante este período la sala capitular, 
fué pospuesto por falta de quórum, debido a la ausencia de Alexander Bisonó, Mildred Espinal, Yoanny 
Reinoso y Víctor Hugo Carrasco, quedando de manera interina Ana Margarita López, quien hasta el 
momento ocupaba la presidencia, la misma expresó que el consejo de regidores se reunirá dentro de 15 
días para hacer la escogencia. 



 
 

Alcaldía Municipal realiza cena para la fundación Fundación americana Waves Of Health (Las Olas de 
Salud ) 

 
El alcalde Santiago Riverón y el consejo de regidores compartió una cena con los Médicos de la Fundación 

Americana Waves Of Health (Las Olas de Salud) los cuales están inmersos en la realización de varios 
operativos médicos en este municipio Fronterizo.  

Según manifestó el alcalde como en cada visita es un placer agradar a todo el equipo medico que viene a 
ofrecer ayuda a personas de escasos recursos en esta provincia y el país, el mismo calificó como un acto 
de amor y desprendimiento, la labor realizada por estos, por lo que dio las gracias en nombre del pueblo 

Dajabonero. 
Los mismo agradecieron el gesto por parte de la alcaldía y exhortaron lo bien que se sienten cuando 

vienen al pueblo de Dajabón por la cálida acogida y amor que le expresa el pueblo, la cena fue realizada 
en el salón de actos del ayuntamiento municipal y el alcalde estuvo acompañado de Ana Margarita López, 

Gibelis Colón, y Margoris Lombert. 
 Recordar que la organización en esta provincia fronteriza es gracias a la familia Martínez Metz, y en esta 

ocasión el personal médico estuvo acompañando de Rosanna Martínez Metz, Raysa Martínez Metz. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 


